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■卓話者紹介　　　　　　　　　中島　健君
本日は事業承継について当行の本部にある
リレーションシップバンキング推進部コンサ
ルティング室より来ていただきました。最近
は事業承継が一つの問題となり取り上げられ
多くのセミナー等も開催されています。承継
者問題は大きな問題で、概略をお聞きいただ
き、気になることがありましたらご相談下さ
い。
■卓　話
私どもの部署はお客様への経営協力や問題
点対処協力等が業務です。その中でもコンサ
ルティング室は、事業承継支援、M&A支援、
相続、信託業務支援等を中心に行い、今中小
企業で大きな問題となっている事業承継に重
点を置いています。
中小企業経営者の高齢化で、70才以上の

方の半分が後継者が未定です。2025年には
650万人の雇用が失われると言われていま
す。経営者は創業者が多く、後10年すると
70才を過ぎて廃業してしまう可能性が高く
なっています。後継者がいないと事業投資も
減り、時代に取り残され、利益も減って、更
に後継者になり手がいなくなってしまいま
す。
県内企業で未定は63.8％、全国平均

66.1％で平均より低いが、埼玉では71.8％
と高くなっています。沼田地区では約3000
社の内53％が60才以上の経営者で、その半
分の約800社が未定で10年後には1000人位
労働者が失業、転職と予想されます。国はこ
の問題に対し10年間対策強化する方針を示
しています。

事業承継は計画的に行う必要があります。
親族等の紛争や金融機関等との信頼関係を維
持していかなければなりません。会社の経営
権の引継、資産の承継は当然手続を踏みなが
ら行われますが、目に見えない経営資源の承
継が大変です。信用力や独自のノウハウ、技
術、得意先との関係人脈の承継はすぐにでき
るものではありません。
早めに計画性を持って取り組んでいってい

ただきたいと思います。今は元気でまだまだ
と思われても、早めの準備が必要で、私ども
もお手伝いしてまいりたいと思います。相談
も専門家を入れて２回は無料ですが、その先
は本格的になりますので有料となります。
現社長と後継者双方から話しを聞きすり合

わせてスケジュール等も組んでまいります。
社長の頭の中にあるものをどう引き継ぐかが
重要です。
社内や身内に予定者がいない場合でも、第

三者やM&Aを想定して会社の承継を考えま
す。どんなことでも気になることがありまし
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たら、沼田支店にご相談いただき、私どもが
お手伝いさせていただきます。少しでもお役
になれば幸いです。

■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　山田龍之介君　
■来賓及び来訪ロータリアン
東和銀行コンサルティング室　森下和孝様

〃　　　　　　　中村紀幸様
〃　　　　　　海老原三花様

沼田ローターアクト　　　　　金子凉平君
宮内明彦会長

７日の地区大会では多くの出席、遠くの館
林までありがとうございました。
13日の利根商モールは多くの来場者がい

て活気にあふれ、仮想会社で生徒が出資し、
配当までするなど現実社会的な取り組みを行
っていました。地域の人たちと触れ合いビジ
ネスを体験できよい体験だと思いました。
17日のアクト例会では、私が卓話するの

でしたが、スライド本立て作製の木工体験を
してもらい、楽しんでいただけたと思います。
今月は「経済と地域社会の発展」月間です。
その中で当クラブのグローバル補助金事業、
バングラディシュでの遠隔医療システムは貢
献していると思いますし、その次のそれを操
作する技術者と医師の研修というVTT事業
は更に発展活用されると思われます。津久井
地区委員長、武田国際奉仕委員長にはご苦労
をおかけしますが、あと一歩お願いします。
また、米山月間でもありますので、西田委
員長より連絡ありましたらご協力をお願いし
ます。

戸部聖之幹事
◎3000回例会について
11月27日17時よりベラ・ヴィータで行い
ます。出欠の連絡をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己副委員長

・10月７日

◎ニコニコ委員会　　　　　　持谷明宏委員　
・関　真一君　地区大会、利根商モール、ア
クト例会に出席の皆様ありがとうございま
した。卓話に東和銀行の皆様をお迎えし。

・山田龍之介君　結婚記念日に花篭をいただ
き。かれこれ40年、知り合って50年良く
続いたものと感心しました。

・津久井功君　英検で小学４年生が２級、１
次に合格。学童に英語を教えていますが、
慣れだと感じています。

・中島　健君　結婚記念日に花のお祝いをい
ただき。すっかり忘れて気が付きました。

・ニコニコ一週間　東和銀行の森下先生はじ
め皆様を卓話に迎えて。
宮澤孝幸君　　戸部聖之君　　田代経量君
水石清治君　　松野正一君　　阿形登氏君
小暮正人君　　持谷明宏君　須田羊子さん
春日政志君　　宮内明彦君　桑原伸一郎君
南雲達也君　　桑原　裕君　　塩浦敬之君
小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　清野啓介君　
割田一敏君　　保坂充勇君　　安達政喜君
福田真盛君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君　
津久井功君　　宮澤孝幸君　　春日政志君
田代経量君　　小暮正人君　桑原伸一郎君
宮内明彦君　　持谷明宏君　須田羊子さん
南雲達也君　　中島　健君　　塩浦敬之君
小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　桑原　滋君
割田一敏君　　保坂充勇君　　安達政喜君

◎60周年記念事業部　 山田龍之介部会長
11月18日（日）ロボットプログラミング

体験会を文化会館で開催。出席協力をお願い
します。
◎社会奉仕委員会　　　　　南雲達也委員長
次回例会は、高校生ドローンプロジェクト

発表会を行いますので、12時30分までに食
事を済ませていただけるよう出席をお願いし
ます。終了は２時過ぎになります。
◎ローターアクト委員会　　桑原　滋委員長
11月11日ゑびす講でアクト恒例のチャリ

ティーバザーを開催します。品物の提供をお
願いします。例会場へは11月５日までに名
前を書いてお願いします。第２回沼田ロータ
リーカップ勉強版を開催します。チラシとポ
スターをお持ち下さい。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 32名 12名 65.50 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 25名 18名 63.00 ％


